

八重芸OB 石巻公演へ

22日、練習に熱



11日、東
日本震災から
1年と1カ月に

なる。そんな中「被災地に
元氣、笑顔を届けよう」
と、琉球大学のサーク
ル、八重山芸能研究会
(八重芸)の卒業生らが、
宮城県石巻市で、沖縄をは
などの炊き出しや公演を



宮城県石巻市で催す公演に向け、練習に熱が入る八重山芸能研究会の卒業生たち＝中城村南上原公民館

計画している。公演は今月
22日に催す。出演メンバ
ー十数人が、本番に向け
熱の入った練習を重ねてい

大学在学時に八重芸のメ
ンバーだった、石巻市出身
の山際美穂さん38歳。東京
在住の美穂さんが震災で被災
し、これまで、仲間と義援金

を集めて送るなど支援して
きた。山際さんが昨年末
「石巻で八重山の芸能が
披露できないか」と仲間
呼び掛け、今回の公演が
企画された。会場は仮設
住宅の集会所。石巻を中
心にボランティア活動をして
いるNPO法人「NADI
A」が協力し、横浜市鶴見
区の沖縄県人会メンバーで
つくる「琉舞鶴の会」も
出演する。
出演者の八重芸卒業生、
池城隆明さん(43)は糸満市
には「仮設住宅に住む人た
ちが、一緒に楽しい時間を
過ごすことで、仲良くなっ
てくれればと思つと、公演
に込めた思いを語った。

(2012年4月10日 28面)

☆みんなができる被災地への支援はなにかな？ 話し合ってみよう！

年 組 名前